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今日德州

城中事

特教学校难解师资困局

首首批批1100名名聋聋儿儿仅仅可可配配55名名老老师师

2013年，齐河农商行通
过动员和鼓舞号召全体员
工以实际行动为春天行动
业务竞赛加油。完善信贷授
信机制，通过调查问卷和上
门走访的形式多方面取样
分析农民需求，制定新的授
信管理办法，规范客户经理
行为的同时使授信更加人
性化，突出农户利益，提高

农户用信率。以存款业务为
引线，实行结算、电子银行1
+N式全方位服务，实现对客
户群体的辐射式服务。从客
户的角度深入挖掘，从有利
于客户用信、有利于降低客
户成本着手，推广黄金业
务、保险业务等产品组合方
便客户理财。

(王宁 魏宝瑞)

齐河农商行支农贴近群众刮“务实”风

2013年，齐河农商银行
将原来的贷款7日办结改为
5日办结，进一步缩短贷款
期限，对受理的农户贷款做
到，早着手办理、足额准备、
快速办理、公开贷款程序，
全流程尊重客户需求办理。
对信誉度高、还款及时以及
对农商行贡献度大的客户
给予 1至 3 0个点不同幅度

的优惠。在全县1014个村庄
及社区内设置“阳光信贷宣
传栏”，图画演示贷流程、利
率定价、服务范围等内容。
组织员工送金融知识下乡，
通过广播、现场讲解等方
式，为客户详细介绍各种
业务的办理流程、操作要
点，使老百姓切实感受到金
融关爱。 (张河山 高茜)

齐河农商行信贷支农注重“细节”

乐陵联社结合当地政府
开展的“双进共建”工程，进一
步加大对计生家庭的信贷支
持力度。当地计生委通过摸底
调查将有贷款需求、符合条
件的农户名单推荐给当地农
信社，农信社派出客户经理进
行深入调查，对符合贷款发放
条件的农户提供信贷支持。此
贷款业务沿用前期“双千帮

扶”贷款的模式采取利率优
惠、财政贴息的方式发放，单
笔最高5万元，利率较一般农
户贷款低43%，同时财政局承
担贷户应交利息60%的贴息工
作。截至目前，该联社已为40
余户计生家庭提供200余万元
创业资金，将“民生贷款”工
程做到了老百姓的心坎上。

(杨希军 郑海波)

“双进共建”贷款催生计生家庭致富花

2月13日下午，乐陵联社
在八楼会议室召开2014年政
银企洽谈会，市政府相关领
导、该联社部分班子成员及
3 0余家企业代表参加了会
议。会上，该联社就信贷、结
算、理财、电子银行等服务项
目进行了详细的介绍。乐陵
市金融办、创业服务中心、中
小企业办三家单位负责人参

加了会议，并对农信社信贷
支持小微企业发展情况进行
了简要的介绍。会上，参会企
业对相关业务进行了咨询并
填写了金融服务意向表，下
一步，该联社将根据客户需
求进一步拓展金融服务项
目，为各项业务的进一步开
展坐实了基础。

(杨希军 郑海波)

乐陵联社召开2014年政银企洽谈会

近年来，禹城农商行在
支持特色高效农业发展上
做足文章。结合当地农业发
展特点，强化对特色农业、
规模农业及农民专业合作
组织的重点扶持，资金向大
棚种养业、畜牧养殖等传统
优势产业倾斜，培植了以伦
镇向阳坡生态农业科技示
范园、安仁王子付奶牛养殖
基地、张庄德邦肉羊养殖专
业合作社等为代表的农业

产业项目，促进了当地农业
转型升级。今年年初，该行
紧跟十八届三中全会精神
和当地农业发展规划，开展
了以“普惠金融”为主题的

“春天行动”，将更多信贷资
金投向农村种养户、农业产
业化龙头企业等领域，截至
目 前 ，涉 农 贷 款 余 额 已 达
36 . 6亿元，为现代农业发展
提供充足的资金支持。

（张帅 季海）

禹城农商行“贷”动农业转型升级

近日，从禹城市经济工作
会议上获悉，禹城农商行被
评为2013年度“支持地方经
济发展先进单位”，并获得

“金融机构贡献奖”。去年，
该行以银行化改革为主线，

抢抓发展机遇，用足信贷增
量，全力支持当地农业产业
化和小微企业发展，为县域
经济发展做出了积极贡献，
受到了当地政府和群众的
一致好评。 (季海)

禹城农商行在全市经济工作会议上获表彰

本报2月18日讯(记者 李
榕) 2月18日，德州市特教学校
正式开学，除了 陆 续 赶 来 的

“老学生”，25日，学校还将迎
来首批 1 0 名聋康班学生。由
于聋康班学生需要进行“一对
二”特殊个训，加之学校本身缺
乏高层次专业人才，师资配备
再次面临困局。

18日上午9时左右，和市区
大多学校不同，市特教学校没
有开学的热闹、校门口没有拥

挤的车辆，这些特殊的孩子在
家长的陪同 下 报 到 、整 理 床
铺。“相比正常孩子，他们在
学校的时间大大多于在家的
时间，对学校的陌生感和恐惧
感比较淡。”学前班的班主任赵
贵玲说。

赵贵玲1997年来到特教学
校，一待就是17年。“每个孩子
的 习 惯 ，我 们 比 家 长 还 要 了
解。”赵贵玲说，学校是九年义
务教育一贯制，中途不会换老

师 ，在 去 年 她 刚 送 走 一 批 学
生，又迎来了学前班的 1 0 个
新生。“这些聋盲学生大部分
来 自 农 村 ，均 进 行 寄 宿 制 管
理，除了教孩子文化课外，老
师吃住都跟孩子在一起，挺考
验人的。”

“现在每个老师平均每周
15、16节课，25日学校将迎来
首批 1 0 名聋康班学生，又需
要至少5名老师负责这些学生
的教学。”德州特殊教育学校

教导处宋老师说，目前学校共
有教师32名，其中在编教师22
名，学生90余名，一般采用小
班教学，教学班级高达 9 个。
宋 老 师 坦 言 ，新 增 设 的 聋 康
班，按照原则最好进行“一对
一”个训，因师资有限，只能改
为“一对二”个训。“自2009年
招聘了一名医护专业的教师
外，近几年一直没招人，学校
最缺的就是高学历的专业特
教人才。”

司法鉴定案件

多涉及农民工

本报2月18日讯(记者 王
明婧 通讯员 祝青) 近期鸡
蛋价格持续下降，18日，每斤鸡
蛋卖价3 . 8元左右，较一周前降
了四五毛钱。而每斤鸡蛋的收
购价为3 . 55元/斤，接近盈亏
点，养殖户们非常紧张，“再降
就要白忙活了。”

18日，三八路便民市场一
粮油店内，老板张女士说，从去
年九月份至十月份，鸡蛋一个
月内卖价从每斤5元钱降到了

每斤4元钱，此后一直徘徊在每
斤3 . 8元至4 . 2元，今年春节也
只是涨到每斤4 . 3元。

据德州市物价部门监测数
据显示，今年1月中旬鸡蛋卖价
相对较高，一直稳定在每斤4 . 3
元左右，春节也没有太大波动。
2月6日起，鸡蛋一直处于降价
趋势，一周前降幅开始加快，由
每斤4 . 2元降至3 . 8元。

“每斤鸡蛋差不多3 . 4元保
本。”平原县养殖户王先生说，

每只鸡苗饲养费35元左右，随
着人工费、场地租金的上涨，每
斤鸡蛋成本在3 . 4元左右。去年
鸡蛋市场不景气，尤其是六七
月份鸡蛋收购价一度低到2 . 89
元，让很多养殖户赔了钱。目前
鸡蛋收购价接近盈亏点，再降
下去养殖户只够保本。

“今年蛋鸡得病率太高，年
前进的小鸡苗死了一半。”德州
二屯镇的李女士说，她养殖蛋
鸡已经十年了，今年蛋鸡得病

率高让养殖户雪上加霜。李女
士说，她几年前她把蛋鸡养殖
规模从7000只减少到2700只，
今年她已经有不想干的心思
了，“不如外出打工赚钱省心。”

德州市物价部门的工作人
员分析，春节期间养殖户鸡蛋
存量较多，供应充足。此外，春
节前销售需求提前拉动，节后
一段时间为销售淡季，鸡蛋需
求量较少，造成蛋价下降，预计
短期内鸡蛋上涨空间较小。

鸡蛋收购价接近盈亏点

再再便便宜宜下下去去养养殖殖户户就就白白忙忙活活了了

2月18日，市特殊教育学校新学期开学后，陪同报到的家长帮孩子晾晒被褥。 本报记者 马志勇 摄

本报2月18日讯(记者 孙婷婷)

开车到高铁东站，有免费的地下
停车场可以安全停车。18日，记者采
访了解到，德州高铁东站地下停车
场内，有车主已经将车停放在此一
年之多。

18日上午10时许，在德州高铁
东站地下停车场入口处，100余辆私
家车已经分成三列停放，不时赶来
的私家车主看地面上已经停满，便
选择不再往地下停车场内行驶。

目前，高铁东站地下停车场分
为“一小时以内”和“一小时以上”停
车区，但目前该停车时间限制还未
严格实施，且此处仍实行免费停车。
地下停车场管理人员介绍，大部分
车主是出差、出游等原因，临时将车
停放在地下停车场内。“大多数车辆
停放不超过7天，但有一辆已经停放
一年了，仍没见到车主。”

停放一年多的“僵尸车”在一小
时以上停车区域内，是一辆“鲁P”
牌照的桑塔纳2000轿车。由于停放
时间较长，该车车身上已积了一层
厚厚的土，更有市民在该车的灰尘
上玩起“涂鸦”。

在一小时以内停车区域内，一
辆左后轮爆胎的“鲁N”牌照的长安
铃木轿车停放在此。该车停放时，右
侧已经超出地上标出的停车位的黄
线。“这辆车停放不超过三天，估计
是车坏了暂时还没开走。”

个别车辆“霸占”

高铁停车场一年多

本报2月18日讯(记者 刘振
通讯员 李振忠) 近日，德州市司
法局下发通知，自2014年2月10日至
2月28日，对全市司法鉴定机构和司
法鉴定人2013年度执业情况进行年
度考核。据了解，目前全市已有12家
司法鉴定机构和59名司法鉴定人通
过审核并编入名册，全市司法鉴定
业务涉及法医临床鉴定、痕迹鉴
定、事故车辆技术及评估鉴定等多
项业务。

去年德州司法鉴定机构共受
理司法鉴定案件3852件，其中法医
临床鉴定共2587件，占案件总数六
成多。按照被鉴定人分类，涉及农
民工案件数量最多，案件达到了781

件，其次是妇女、下岗职工、儿童等
群体。全年司法鉴定工作没有一件
投诉案件发生。德州恒信法医司法
鉴定中心工作人员称，“从往年受
理情况来看，涉及到非法用工中农
民工摔伤的案例比较多。”
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